

Rétrospective Andrea Büttner au Kunstmuseum de Bâle



Près de 90 oeuvres de l'artiste allemande Andrea Büttner sont exposées au Kunstmuseum de Bâle. © Max Ehrenguber

Le Kunstmuseum de Bâle consacre une rétrospective à Andrea Büttner. Près de 90 oeuvres de l'artiste allemande sont exposées.

Née en 1972 à Stuttgart, Andrea Büttner élabore des ensembles d'oeuvres traitant du travail, de la pauvreté, de la honte et de la vie en commun sous diverses formes, a indiqué le Kunstmuseum de Bâle. Elle s'est fait connaître grâce à ses sculptures sur bois grand format.

L'exposition "Au coeur des relations", visible jusqu'au 1er octobre, regroupe près de 90 sculptures, des livres, des objets en verre, des textiles, des photographies et des installations vidéo. On peut notamment admirer une série de gravures sur bois grandeur nature représentant des mendiants recroquevillés. Elles sont associées à la projection de diapositives compilant des représentations de la naissance du Christ.